

sábado 14 de diciembre de 2024

# La Laguna reúne a la juventud para construir juntos un plan municipal de acciones ajustado a sus necesidades

*“Un espacio diseñado para recoger sus aportaciones, escucharlos y trabajar de la mano en la implementación de políticas y acciones que reflejen sus verdaderos deseos y aspiraciones”, destacó Sergio Eiroa*



Encuentro

Mañana sábado, 14 de diciembre, de 10:00 a 14:00 horas, el IES Viera y Clavijo de La Laguna será el epicentro de un encuentro colaborativo en el marco del proyecto Jóvenes con Talento y Corazón (TYC), donde estudiantes de los institutos del municipio se reunirán para dialogar, consensuar y dar forma al I Plan Municipal de Juventud. Este evento, impulsado con la concejalía de Juventud y Educación del Ayuntamiento de La Laguna, busca involucrar a la juventud como protagonista de su desarrollo y agentes de cambio en su comunidad educativa y entorno.

“Un espacio diseñado para recoger sus aportaciones, escucharlos y trabajar juntos en la implementación de políticas y acciones que reflejen sus verdaderas necesidades, deseos y aspiraciones. Queremos construir un futuro que realmente les pertenezca, y para

ello, su participación activa es fundamental”, indicó el concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa.

“Nuestros jóvenes son la llave para el cambio”, añadió, explicando que este encuentro representa la culminación de un proceso participativo desarrollado en los distintos institutos donde grupos focales formados por estudiantes de 14 a 18 años han evaluado y diseñado propuestas concretas para el desarrollo juvenil. “Desde la perspectiva del alumnado, y con el apoyo de la Carta de Objetivos Educadores y el modelo del Consejo Escolar Municipal, el proyecto Jóvenes TYC ha permitido visibilizar sus inquietudes y necesidades y mañana sábado, de manera simbólica, firmarán el borrador de este plan que ellos mismos han construido,” agregó.

Así, el objetivo principal de la celebración es la validación del primer borrador del I Plan Municipal de Juventud de La Laguna. Además, se buscará generar sinergias entre los diferentes grupos de los centros educativos participantes y definir nuevos retos para la difusión e implementación de dicho plan.

## ***Inclusión y participación***

La metodología del encuentro será dinámica y abierta, fomentando la interacción entre jóvenes, mentores y representantes institucionales. Las actividades incluirán talleres, mesas de debate y dinámicas grupales diseñadas para garantizar que cada voz sea escuchada. “Un espacio de diálogo real, donde las ideas fluyan y podamos construir un plan que sea tanto inspirador como realizable. La juventud de La Laguna tiene un talento y un corazón extraordinarios, y este plan será un reflejo de ello”, resaltó Eiroa, subrayando la importancia de este proceso para conectar las aspiraciones juveniles con políticas públicas efectivas.

“La de mañana sábado promete ser una jornada transformadora, donde la juventud tomará las riendas de su futuro, formando parte de este proceso que marcará un antes y un después en las acciones e iniciativas juveniles del municipio”, concluyó el edil.